



Rechaza Monreal que exista división al interior de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Luego de que la agrupación Que siga la democracia encabezada por la diputada **Gabriela Jiménez** manifestara su intención de convertirse en un nuevo partido político, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, rechazó que exista una división al interior del partido. Monreal destacó que lo más conveniente para quienes militan en el movimiento de la Cuarta Transformación, es que se mantenga la unidad en torno a la Presidenta Claudia Sheinbaum y a Morena.

https://drive.google.com/file/d/1QRJIV-qj5dRfgBO947pSLEq20KM_o2Dd/view